



北小だより

枚方市立桜丘北小学校 学校だより【11号】
令和2年9月16日 児童数374名

〒573-0013
大阪府枚方市星丘4丁目31番1号
TEL: 050-7102-9128
FAX: 072-847-2662
URL (学校ホームページへのアクセス):
http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0_2.htm



台風8号、9号、10号と立て続けに発生して、沖縄や九州地方を中心に様々な影響を与えながら朝鮮半島の方へ抜けていきました。被害にあわれた方や影響を受けられた方にお見舞いを申し上げます。近畿地方にほとんど影響を与えることがなかったので、学校では熱中症と新型コロナに注意しながら運動会の練習が始まっています。子どもたちが一生懸命頑張っている真剣な顔が素敵です。子どもたちは、全力で取り組むことでより成長し、思い出にも残ると思います。子どもたちの成長を願い教師も共に汗を流しています。しばらく続く練習に元気に参加できるように、食事と睡眠の確保に配慮をお願いします。

<地震の避難訓練>

9月4日(金)の大阪880万人訓練に合わせて本校でも地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は、新型コロナへの対応も考慮して運動場や体育館への避難はせず、薄れつつある阪神・淡路大震災や大阪北部地震の資料などを使って教室での座学としゃべらず机の下に身を隠す訓練を実施しました。子どもたちにとっては、阪神・淡路大震災の映像は新鮮で大変な驚きを感じるものだったようです。

かなり古い話ですが、「中東のある国で大きな地震が起きた時に、めったに地震が起こらない現地の人々は驚きのあまりただ立ち尽くしていたり、右往左往していたりしたそうです。その時、日本人の駐在員は素早く机の下などに身を隠し、同僚にも同様の行動を促したことで、倒れてきた家具などから身を守ることができた。」というニュースを見たことがあります。毎年繰り返していた避難訓練が役立つ事例です。繰り返し訓練することで将来役に立つ可能性があります。自分の命は自分で守れるよう正しく判断して素早く行動できるように育てていきます。



給食は加熱しなくても食べられる非常食用のレトルトのカレーです。

<5年生の宿泊学習を日帰り行事に変更して実施>

前回の学校便りで5年生の宿泊学習についてお知らせしたところですが、その後枚方市教育委員会から修学旅行以外の宿泊学習は中止するように指示がありました。日帰りならば可能ということなので、野外活動の内容を中心に再検討し、往復の移動時間を短縮することで少しでも多くのプログラムを実施できるように行き先を近隣に変更することとしました。その結果、四條畷市立野外活動センターで予定していた10月23日(金)に実施します。



当該の5年生のご家庭にはすでにお知らせ済みで、詳しい内容はしおり等でお知らせしていきます。

<歩道拡幅工事の状況>引き続き子どもたちは裏門を利用して下校します。

学校と歩道の境界となる新しい擁壁ができました。また、少し学校側へ移動した新しい電柱も設置されました。電線の張替え等は9月16日以降に実施される予定です。